
Stimmt. Das Gedicht war eig. ein Versuch, an so einen banalen Mainstream-Satz etwas Ungewöhnliches zu
knüpfen - scheint, als wäre der Satz selbst dadurch verzichtbar geworden,
Danke Brüderchen!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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verlass mich nicht

Geschrieben am 10.02.2010 von Enfant Terrible
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